

Kongress „Aromatherapie, Aromapflege & Phytotherapie – Am Puls der Zeit“

Am 21. und 22. Februar 2015 findet in Wien ein von der Österreichischen Gesellschaft für Phytotherapie (ÖGPHYT) und der Österreichischen Gesellschaft für wissenschaftliche Aromatherapie und Aromapflege (ÖGWA) gemeinsam organisierter Kongress statt. Durch die Zusammenarbeit der beiden Gesellschaften wird Aktuelles und Wissenswertes auf den Gebieten der Phytotherapie, Aromatherapie und Aromapflege in Form von Vorträgen, Diskussionen, Workshops, Poster-Präsentationen und Industrieforen geboten. Das Pharmazie-Zentrum der Universität Wien ist dank seiner Lage und seinen Räumlichkeiten der geeignete Ort für die Begegnung von Menschen, die zusätzlich zu interessanten Vorträgen auch persönliche Kontakte, lebhaft Diskussionen und individuelle Meinungsbildung schätzen. Die Phytotherapie beschäftigt sich mit den Arzneipflanzen und ihren Inhaltsstoffen und weist deren klinische Wirksamkeit in immer mehr kontrollierten Studien von hoher Qualität nach. In der Aromatherapie konnte die Anwendung von qualitativ hochwertigen ätherischen Ölen, Hydrolaten und fetten Pflanzenölen besonders seit 1990 durch viele Studien aus der Grundlagenforschung und aus dem klinischen Bereich eine Beweislage aufbauen, die nicht nur viele Traditionen und Erfahrungsberichte bestätigt, sondern auch eine wachsende Evidenz für den voraussagbaren und zuverlässigen Einsatz in der Gesundheitsförderung, Behandlung, Pflege und Wellness bietet. Das wissenschaftliche Programm wurde von der Österreichischen Arztakademie und der Österreichischen Apothekerkammer akkreditiert. Ärztinnen und Ärzte sowie Apothekerinnen und Apotheker erhalten für die Teilnahme am Kongress 14 Fortbildungspunkte. Alle Informationen zum Kongress sind auf <http://aroma-phyto2015.univie.ac.at/> zu finden.